



Colis de Noël

publié le 01/03/2022

Au début du mois de Janvier, nous avons reçu un nouveau colis de Rostock : un colis très... gourmand à l'occasion des fêtes de fin d'année. Les élèves ont pu découvrir quelques spécialités sucrées comme le Marzipan (à base de pâte d'amande et de chocolat), le Stollen (une brioche alsacienne), et de délicieux chocolats.

Chaque élève a écrit une petite carte personnalisée à l'attention des Français. Nous leur avons répondu dès la rentrée de Janvier.

Certains ont commencé à établir des liens en dehors du cadre scolaire, en échangeant par mail, ou même par téléphone. Une belle occasion pour eux de voir combien il est utile de savoir communiquer dans une langue étrangère, hors des frontières de la salle de classe !

Les échanges sont très bénéfiques pour la motivation des élèves dans les deux pays, et cela ouvre des perspectives pour l'avenir. En photo : un échantillon des cartes confectionnées par les élèves de Rostock.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.